



GAD SAN PLÁCIDO

ACTA # 010-2025 SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los treinta días del mes de mayo de 2025, se reúnen los miembros del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la finalidad de llevar a efecto la sesión ordinaria, legalmente convocada y estando presente el Ing. Frowen Bosco Moreira García en calidad de Presidente, la Lcda. Cecibel Monserrate Vélez Loor Vicepresidenta y los vocales: Ec. Oswaldo Gabriel García Casanova, Sra. María Auxiliadora Mirabá Párraga y el Sr. Dubal Marceliano Jiménez Loor. El señor Presidente pide al Secretario que lea la convocatoria con el siguiente orden del día: **Primero.** - Instalación de la sesión. **Segundo.** - Enmienda y aprobación del acta de la sesión anterior. **Tercero.** - Lectura de comunicaciones. **Cuarto.** - Asuntos varios. **Quinto.** - Resoluciones. **Sexto.** - Clausura. Siendo leído el orden del día, es puesto a consideración, siendo aprobado por unanimidad por los miembros del pleno, dando continuidad a los siguientes puntos. **Primero. - Instalación de la sesión.** Siendo las 10H00 y existiendo el quórum reglamentario, el señor Presidente da por instalada la sesión. **Segundo. - Enmienda y aprobación del acta de la sesión anterior.** El señor Presidente pone a consideración del pleno la aprobación del acta de la sesión anterior, la cual fue anexada a la convocatoria y enviada a cada uno de los vocales. No existiendo ninguna observación en el acta, el señor Presidente pide al Secretario que tome votación, siendo aprobada el acta por unanimidad por los miembros del pleno. **Tercero. - Lectura de comunicaciones.** El señor Presidente pide al Secretario que proceda a dar lectura a las comunicaciones recibidas, una vez que se ha dado lectura a las comunicaciones, el Presidente menciona que algunas ya han sido atendidas y otras se atenderán según nuestra competencia, además expresa que, de existir alguna duda sobre las comunicaciones, se tratará en el punto de asuntos varios, dando así paso al siguiente punto. **Cuarto. - Asuntos varios.** El señor Presidente pone a consideración del pleno este punto, seguidamente comunica que: 1.- La junta de agua esta funcionando con normalidad, ya que mediante recursos propios se pudo arreglar el daño que presentaba la bomba. 2.- Se realizó la minga programada con el grupo "Ecuatorianos en acción". 3.- Se llevo a cabo la clausura de los cursos de maquillaje y manicura, y con esto se culminan los cursos vacacionales. 4.- El recorrido programado en el parque de la comunidad El Progreso se realizó con éxito, junto con personal de Portoparques y vocales del GAD, se espera el informe técnico para proceder con la compra de los materiales necesarios para el mantenimiento previsto, asimismo se inspeccionaron las luminarias de la calle



GAD SAN PLÁCIDO

27 de octubre, para luego realizar un mantenimiento. 5.- El contratista del Polideportivo San Plácido estuvo hace varios días revisando y subsanando imperfecciones en la obra, ya que están próximos a solicitar el acta de entrega definitiva. 6.- El Plan Triple AAA ha realizado algunas socializaciones para informar a la ciudadanía sobre el avance de la obra. 7.- El día miércoles se mantuvo la reunión con el comité de seguridad en Portoviejo. 8.- Se mantuvo una reunión con los tenientes de las parroquias Alhajuela, chirijos y se sumaría Calderón con sus autoridades, con el objetivo de solicitar un desazolve del río chico. 9.- La donación del terreno por parte del Sr. Miguel Intriago para la construcción de un cementerio en la comunidad Km 90, se ha enviado al Municipio de Portoviejo a fin de que se siga el trámite correspondiente, la vocal Cecibel Vélez propone enviar oficio para inspección en el cementerio de El Progreso y así viabilizar su construcción, ya que este se encuentra al límite de su capacidad. 10.- El martes 3 de junio se suscribirá el contrato del Plan de Seguridad. 11.- Se ha solicitado la suscripción de un convenio con la Universidad San Gregorio de Portoviejo, específicamente con la carrera de Arquitectura, con el objetivo de crear y diseñar proyectos, no se involucrarán recursos económicos de ambas partes. El vocal Gabriel García pide la palabra y manifiesta que, con respecto al Plan Triple AAA se debe solicitar una reunión con los directivos del proyecto y el Alcalde, ya que nuestra parroquia no se está siendo considerada para el alcantarillado pluvial y en varias zonas el alcantarillado sanitario, lo que, si estaba contemplado en el proyecto inicial, al igual el proyecto de agua en las zonas dispersas. El vocal Dubal Jiménez propone convocar a los Concejales Rurales para que por medio de ellos llegar al Alcalde y posterior a los directivos del proyecto. También menciona que se ha reunido con los directivos de la Fundación Oswaldo Loor, con el objetivo de conseguir brigadas oftalmológicas gratuitas, para lo cual se le asigna una brigada para el día lunes 16 de junio del presente año, con capacidad para atender a 70 personas del sector prioritario. El señor Presidente define que como resolución se convoque en primera instancia a los Concejales para la próxima sesión ordinaria y agradece al vocal Dubal Jiménez por la gestión ante la Fundación Oswaldo Loor. Además, informa que la retroexcavadora del GAD ha sido reparada de los daños presentados y estará realizando trabajos no muy forzados cerca de la parroquia hasta verificar que no presente nuevos daños. Sin más que tratar se da paso al siguiente punto. **Quinto. - Resoluciones.** Se concluye como resoluciones las siguientes: 1.- Convocar a los concejales rurales de Portoviejo, a la sesión ordinaria del 6 de junio de 2025. **Sexto. - Clausura.** Siendo las 12H34 y habiendo tratado todos los puntos del orden del día, el Ing. Frowen Moreira García en calidad de Presidente del GADPR SAN PLÁCIDO da por clausurada la sesión ordinaria. Para constancia firman:



GAD SAN PLÁCIDO

Ing. Frowen Moreira García
PRESIDENTE

Econ. Gabriel García Casanoya
PRIMER VOCAL

Sr. Dubal Jiménez Loor
TERCER VOCAL

Lcda. Cecibel Vélez Loor
VICEPRESIDENTA

Sra. María Miraba Párraga
SEGUNDO VOCAL

Ing. Adrián Calderón Morales
SECRETARIO